



« NEXUS VOYAGES »

Même le journal « Le Pays d'Auge » en parle dans son numéro du 26 Septembre !



Rallye dans la cité des peintres

20&21 Septembre 2008

Isabelle et Eugénie nous ont offert la chance de découvrir autrement ou redécouvrir les richesses et les charmes de Honfleur par une approche thématique et ludique.

Le soleil était au rendez-vous, et la cerise sur le gâteau : une couillette pour récompenser nos efforts !!!

Bravo aux organisatrices, animatrices et aux équipes participantes

L'article du journal « Le Pays d'Auge » concernant cette manifestation ainsi que les photos prises par nos organisatrices seront mis en ligne sur notre site prochainement